

Navidad de los niños en el Escolástico Montfort de Guitega, Burundi

GUITEGA, Burundi - La Navidad es una fiesta familiar que reúne a los padres con sus hijos. Pero más aún, es una fiesta que concierne especialmente a los niños. Es un momento en el que los padres hacen feliz a sus hijos haciéndolos salir de lo ordinario de sus vidas.

Desde esta perspectiva, el escolasticado de Burundi tiene la costumbre, durante el tiempo de Navidad, de reunir a todos los niños, en el marco pastoral, que viven en torno a esta comunidad montfortiana.

En efecto, el domingo 23 de enero de 2022, el Escolasticado reunió en su seno a unos cincuenta niños para desearles «Feliz Navidad y Feliz Año Nuevo 2022». El éxito de ese día se dejaba entrever por la alegría que caracterizaba a esos niños. Fue un momento de reencuentro, de animación, de compartir alegría. Una comida fraternal acompañó esta festividad y la danza al ritmo de la música cerró este día.

Que la Virgen María lleve los cuidados maternos a estos niños y a otros de todo el mundo que necesitan crecer en el amor y en la paz de Cristo.

Hno. Emmanuel KWASIA, SMM